

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第16号 ＝
令和3年9月22日発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

9月27日(月)から、通常登校(6限授業)となし給食を開始します！

9月30日(木)まで三重県下に「緊急事態宣言」が発出されていますが、県内の新型コロナウイルスの感染状況は少しずつ改善しています。そこで、連絡の通り、9月27日(月)から亀山市内小中学校は通常登校(6限授業)とし、給食も実施します。ただし、部活動は、9月30日(木)まで活動停止となります。今まで以上に感染防止対策を取りながら、授業や生徒会活動、給食を含めた日常生活を再開していきます。特に給食については、メニューを削減、個包装のパンの提供、手洗いの徹底、食事時間の短縮、黙食の徹底など安心安全に十分配慮した給食指導を行います。

ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

オンライン授業は、このような様子で進められています！

今週も午後は生徒全員がオンライン授業を行っています。午後家に帰ってから、ほぼ全員が受講してくれていて、大変うれしく思います。5教科だけでなく、音楽や保健体育、道徳といった教科のオンライン指導も行い、家庭で歌を歌ったり体を動かしたりと、指導の先生方もオンラインの可能性を広げ、楽しくわかる授業を工夫していました。

また、9月27日(月)からも健康上の問題や感染症不安等で登校できない生徒のための授業のオンライン同時配信を継続して行います。ただし、緊急事態宣言等の措置が解除になった場合は、実技や作業(実験・実習)、話し合い活動なども徐々に行っていきますので、これまでと同じような同時配信ができませんので、ご了承ください。なお準備の都合もありますので、27日(月)からのオンライン同時配信を希望される場合は、事前に連絡いただきますようお願いいたします。



全校 音楽の授業



3年 保健体育の授業



3年 道徳の授業

制服の冬服への移行について

関中学校はこれまで学校生活全般に体操服の着用を認めてきました。これは、新型コロナウイルス感染症防止のための臨時的な措置でしたが、防止対策が確立してきたこともあり、制服の冬服への移行に合わせて、従来通りの制服の着用に戻します。下記の日程で完全移行していきますので、ご理解とご協力をお願いします。



○10月4日(月)～10月29日(金)

体操服・夏服・冬服どれでもよい

○11月1日(月)～

冬服のみ ジャージは部活動・体育のみ

＝当面の予定＝

9月27日(月)	通常登校(6限授業)開始 給食開始、前期一斉委員会
28日(火)	生徒議会
29日(水)	全学年身体測定、一斉下校(14:15)
10月4日(月)～10月29日(金)	制服移行期間・教育相談実施期間
5日(火)	亀山高校出前授業(3年対象)
6日(水)	テスト5日前諸活動停止
7日(木)	質問タイム(放課後)
8日(金)	後期生徒会役員選挙 質問タイム(放課後)
11日(月)	中間テスト第1日目
12日(火)	中間テスト第2日目
14日(木)	亀山高校体験授業(3年対象)
15日(金)	後期一斉委員会

